



## **Councilbox integra la autenticación biométrica de Alice**

Councilbox, empresa líder en tecnología para procesos de atención ciudadana y reuniones societarias con seguridad jurídica, ha firmado un acuerdo con Alice Biometrics, empresa líder en soluciones de verificación de identidad biométrica.

Con esta alianza, la plataforma de Councilbox, OVAC, incorpora la herramienta de verificación de identidad de Alice, lo que simplifica el acceso a trámites que necesitan validez jurídica.

La nueva integración de la biometría en OVAC permite validar la identidad de los asistentes de forma remota y sin intervención de un profesional. Este proceso se realiza de forma rápida y segura.

El proceso de autenticación automática por biometría requiere la captura de un selfie y el documento de identidad por ambas caras. El sistema verifica el rostro del participante con la foto de su documento de identidad y también comprueba el número del documento con el registrado en OVAC.

Si la validación es correcta, se muestra un aviso y se puede continuar el acceso a la cita. El principal beneficio es contar con un proceso desasistido que garantiza una autenticación robusta.

Según Alberto Doval, CTO de Councilbox, “La tecnología de Alice nos aporta una

forma fácil, rápida y segura para autenticar a los ciudadanos, que da respuesta las necesidades expresadas por algunos de nuestros clientes para disponer de un proceso biométrico sin fricción para los usuarios”.

Para Julen Remesar, Director de Ventas de Alice Biometrics, “En Alice apostamos por la innovación. Esta alianza con Councilbox nos permite andar juntos el camino de la digitalización en el sector legal. Aportando confianza y conveniencia a la par que seguridad jurídica”.

### **Councilbox**

Councilbox nace en el año 2015 en Vigo (Galicia) con la visión de ser la referencia en ofrecer soluciones completas para permitir la celebración en remoto de procesos de atención y reunión que requieren validez legal, tales como reuniones societarias, plenos, juntas de gobierno, comités de dirección, trámites con la Administración, etc.

Actualmente, Councilbox presta sus servicios tanto a Administraciones Públicas como a empresas privadas, en España y fuera de España, centrándose en proveer de tecnología que permita realizar procesos asistidos entre estas organizaciones y los ciudadanos y clientes, respetando los requisitos de seguridad técnica y jurídica de los mismos.

### **Alice Biometrics**

Alice Biometrics es un líder mundial en soluciones de verificación de identidad biométrica que permite a las empresas registrar nuevos clientes 100% en línea, en cumplimiento de la legislación KYC / AML. Es una solución sin fricción que ayuda a aumentar la tasa de conversión y reducir el abandono de los usuarios durante los procesos de registro.

Alice Onboarding integra soluciones de reconocimiento facial en los procesos de onboarding, detección de vida para evitar el robo de identidad, lectura automática de documentos y herramientas de seguridad documental para la prevención del fraude.